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Протокол
заседания родительского комитета МАДОУ д\с № 52

17.04.2023 №2
Председатель : Ильина Т.А- родитель группы «Ромашка»
Секретарь : Карпеченко Н.А.- родитель группы «Березка» 
Присутствовали: 11 человек 
Повестка дня:
1.0 введении ФОП ДО в деятельность МАДОУ д/с № 52.

Л.А.Бередина
2.0 проблемах в МАДОУ д/с № 52.

Л.А.Бередина
Слушали: Бередину Л.А., заведующий, довела до сведения родительского 
комитета МАДОУ д\с № 52, что с 01.09.2023 годавводится ФОП ДО. И 
сейчас началась активная работа по внедрению ФОП ДО в деятельность 
детских садов. Лилия Александровна познакомила с задачами, принципами, с 
требованиями к условиям реализации, результатам освоения ФОП.
Выступили: Карпеченко Н.А, родитель группы «Березка», сообщила, что 
ФОП это нововведение и мы родители также вместе с сотрудниками детского 
сада будем знакомиться с ФОП ДО.
Кисеева Е.В., родитель группы «Радуга», высказала свое мнение о том, что 
прослушав принципы и задачи ФОП, можно сделать вывод, что он отвечает 
всем современным требованиям, ведь каждый родитель заинтересован, чтобы 
его ребенок творчески развивался, учитывались индивидуальные 
потребности дошкольника, было уважение личности ребенка. Только 
совместное сотрудничество детского сада и родителей поможет добиться 
выполнение тех задач, которые прописаны в ФОП,
Романова Л.В, зам.заведующего, предложила, чтобы члены родительского 
комитета, донесли до родителей своих групп о ФОП ДО и необходимости 
знакомиться с материалами размещаемыми в информационных уголках 
групп пр введению ФОП и на сайте МАДОУ д\с № 52
Проголосовали: 
за- 11 
против-0
Решение: членам родительского комитета, донесли до родителей своих групп 
о ФОП ДО и необходимости знакомиться с материалами размещаемыми в 



информационных уголках групп по введению ФОП и на сайте МАДОУ д\с 
№52.
2.Слушали: Бередина Л.А, заведующий, сообщила о проблемах 
сложившихся в МАДОУ д\с № 52 на данный момент времени: 
Необходимо подготовить участки к летней оздоровительной кампании.
Теплова Н.В., родитель группы «Ромашка», сообщила, что необходимо 
организовать субботники и привести в прядок все игровые площадки.
Проголосовали: 
за-11 
против-О
Решение: членам родительского комитета МАДОУ д\с № 52 довести до 
сведения родителей групп о данных проблемах
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